

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Metode Penelitian**

Dalam melakukan penelitian diperlukan suatu metode yang tepat dan sesuai dengan objek yang akan diteliti sehingga dapat diperoleh data yang diperlukan guna mencapai tujuan penelitian. Dengan melihat objek yang akan diteliti, maka metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode analisis deskriptif. Metode analisis deskriptif yaitu suatu metode penelitian yang digunakan untuk memecahkan masalah yang aktual serta dengan cara mengumpulkan, menyusun, mengklasifikasikan, menganalisa kemudian menginterpretasikan (Surakmad, 1990: 47). Sedangkan Arikunto (2005: 250) menyatakan, bahwa penelitian deskriptif merupakan penelitian bukan eksperimen karena tidak dimaksudkan untuk mengetahui akibat dari suatu perlakuan melainkan menggambarkan atau menerangkan gejala.

Metode analisis deskriptif yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yaitu suatu proses pengumpulan, penyusunan, pendeskripsian data-data untuk memperoleh gambaran mengenai kesimpulan dari rumusan masalah yang dikemukakan dalam suatu penelitian.

Jadi, penggunaan metode penelitian analisis deskriptif ini bertujuan untuk memperoleh gambaran secara deskriptif mengenai pembelajaran *Modalverben* dalam kala *Präsens* yang terdapat dalam buku ajar *Kontakte Deutsch 2* dan *Jung 2*.

## B. Objek Penelitian

Objek penelitian ini yaitu buku ajar *Kontakte Deutsch 2* dan *Jung 2* yang digunakan di SMA sebagai buku pegangan murid dan guru dalam pembelajaran bahasa Jerman, yang dibatasi analisis pada data-data berupa jenis *Modalverben* dalam kala *Präsens*, jenis-jenis latihan yang digunakan, keterampilan berbahasa yang terkait dengan pembelajaran *Modalverben*, dan langkah-langkah metodik pembelajaran *Modalverben* yang digambarkan dalam kedua buku tersebut.

## C. Teknik Penelitian

Untuk memperoleh data-data, teori-teori, dan informasi-informasi yang diperlukan dalam penelitian ini, maka digunakan:

- 1) Studi pustaka yaitu mencari data mengenai permasalahan yang akan dibahas berupa catatan, transkrip, surat kabar, majalah, prasastiagenda, dan sebagainya (Arikunto, 1993: 202). Teknik ini digunakan untuk mengumpulkan data-data tertulis yang berhubungan dengan pembelajaran *Modalverben* dalam kala *Präsens* yang terdapat dalam buku ajar *Kontakte Deutsch 2* dan *Jung 2* yang meliputi jenis *Modalverben* yang digunakan, jenis-jenis latihan pemantapan yang dilatihkan, dan langkah-langkah metodik yang dilakukan oleh guru.
- 2) Telaah isi atau dokumen, yaitu dengan cara mencari, mengumpulkan, dan mencatat data mengenai pemaparan pembelajaran *Modalverben* dalam buku ajar bahasa Jerman. Data yang telah berhasil dikumpulkan dan dicatat kemudian dianalisis dan ditelaah.